



射水市立太閤山小学校 学校だより

太閤山

令和6年度6月号

TEL 0766-56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

自分がすき・友達がすき・学校や地域がすきな太閤山っ子

6月17日発行

太閤山っ子の心がひとつになった運動会

5月25日（土）、さわやかな風が吹く中、運動会を開催しました。今年のスローガンは「目指せ！優勝！心をひとつにみんなが笑顔で一生忘れられない最高に楽しい運動会にしよう！」でした。どの学年も、これまで練習してきた成果を十分に出し切り、最高に楽しい運動会になりました。

特に応援コールでは、6年生を中心に各団が一致団結し、力一杯応援歌を歌う姿が輝いていました。

保護者の皆様には、温かいご声援をいただき、ありがとうございました。またPTA役員の皆様には、早朝よりテントや万国旗の設営・片付け、駐車場係、総合案内係等にご尽力をいただきました。お礼申し上げます。



◆運動会での子供たちの振り返りから◆

- 最後まで、あきらめないで走ったよ。玉入れが楽しかったよ。いっぱい玉を入れました。（1年）
- 80m走で2位だったけど、全力を出し切りました。玉入れでは、練習したように、かごの近くで力をかげんして投げました。しっかりと入れることができました（2年）
- 走っているとき、色団のみんなが応援してくれてうれしかったので、色団のみんなを応援したくなりました。大きな声で応援したら、心が気持ちよくなって楽しくなりました。（3年）
- 「巻き起こせ！太閤山旋風」は、途中まで負けていたけど、みんなの力を合わせて勝てたことがうれしかったです。あきらめなければ、優勝できることが分かりました。（4年）
- 4年生まで係の仕事が知らなかったけど、裏でこんなことをしていたんだなと思いました。来年はリーダーとして1年生から5年生を引っ張っていけるような6年生になりたいです。（5年）
- 6年生として、キビキビと行動し、他の学年の見本になれるよう頑張りました。賞はとれなかったけど、100%以上の力やチームワークを発揮することができました。運動会とは、勝ち負けではなく、いろんな人たちに自分が全力を出している姿を見てもらうことだと思いました。（6年）

保護者の方々から多くのご感想をいただき、ありがとうございました。いくつか紹介します。

◆運動会について保護者の方々からのご感想◆

【低学年保護者より】

- ◇入学して初めての運動会。緊張しているかな？と心配していましたが、楽しそうで安心しました。一生懸命頑張っている姿を見て成長を感じました。
- ◇徒競走は順番を事前に書面で伝えてもらえていたので、分かりやすく見やすかったです。
- ◇玉入れは場所がかぶっていて見えづらかったので、円の場所を前後にせず、一列に並べるなど工夫していただけたら、応援場所からも見やすいかと思います。
- ◇応援コールや応援歌を家でもよく練習していて、運動会本番だけでなく練習から一生懸命やっていた姿が印象的でした。
- ◇応援団の練習等、運動会全体を通して他学年の児童とも交流を深めることができ、成長につなが

ったと思います。家庭でも話をしてくれ、親としてうれしかったです。

◇約3時間という短い時間でも児童がテキパキと活動していて、準備や進行もスムーズで、たくさんの競技を参観でき、とても見応えのある運動会でした。

◇優先席で「一番前の人は座ってください」と役員の方が声かけをしてくれたおかげで、後ろにいても見る事ができてよかったです。

【中学年保護者より】

◇練習の時から運動会を楽しみにしていて、当日も一生懸命ながらも楽しんでいる様子が見られてとてもうれしかったです。どの競技も全力でやっているのが伝わってきて素晴らしかったです。

◇中学年になり、種目も難しく大変そうだったが台風の目はとても見応えがありました。

◇児童みんなが一生懸命応援しているところが嬉しく思いました。競技を楽しみ、自分の団を応援し、他の団に拍手を送る姿を見て、みんなが正しく成長していることを実感できました。

◇閉会式での総得点の出し方が子供たちもドキドキしていてよいと思いました。

◇祖父母等で事前に案内に目を通していない人にも、トイレの場所が分かるようにしておくとうい。保護者が使用できる校舎内トイレの場所が分かりにくく、標識があればもっと助かります。

◇一部の保護者や祖父母が最低限のルールやマナーを守られていなくて残念でした。

◇高学年の子供たちがキビキビと係の仕事をしている様子を見て、来年はこんな風になっているのかなと楽しみにになりました。

◇来年もこの位の規模で開催してほしいです。テントなどの片付けの人数が少なくて大変でした。

【高学年保護者より】

◇練習の頃から、係・競技・応援コールの話や自分なりの目標を聞いていたので、当日とても楽しみにしていました。上学年としての役割を本人なりに果たしていたように思います。

◇競技に参加するだけでなく準備や係の仕事も頑張っていて、高学年になったんだと感じました。

◇運動は得意な方ではないのですが、自分のできることを精一杯頑張る姿に感動しました。

◇今年は先生方と児童代表とのリレーがなくて、少し残念でした。

◇午前中のみで終わるのも熱中症の心配が少なくてよかったです。時間が限られていてしょうがないかなと思いますが、6年生は最後なので、全員リレーや騎馬戦等、もう一つ競技を増やしてあげるのでしょうか。

◇最後の運動会、本人がとても楽しかったと言っていたので、それが全てだと思います。



地域の方々と協力して

6月16日（日）、ボランティア委員会と太閤山地区の子供たちが、体育館側にある歩道橋・通称なかよし橋の清掃を太閤山地域振興会、消防団、太閤山9丁目の皆さん、保護者の方々と一緒に行いました。

参加した子供たちは、「みんなでやるとあっという間にきれいになって気分もすっきりした」「暑い日だったけど、消防団の方がホースで水を撒いてくださり、手際よく掃除ができた」など、気持ちのよい汗を流しました。

なかよし橋によって、子供たちの登下校の安全が守られています。その橋を子供たちが自分たちで、しかも地域の方々と協力して清掃できたことは、貴重な体験になったと思います。このような活動の場を設定して下さった振興会の皆様に感謝申し上げます。

